

Sambangi Koramil 1402/Wonomulyo, Dandim 1402/Polman tegaskan Netralitas TNI pada pemilu 2024

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Jul 28, 2023 - 16:34



Polman- Dalam menghadapi pesta demokrasi atau gelaran pemilihan umum tahun 2024, Selaku prajurit TNI kita netral.

Hal tersebut ditegaskan Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos, saat melakukan kunjungan kerja di Koramil 1402-

02/Wonomulyo, Kecamatan Mapilli, Polewali Mandar, Jum'at (28/7/2023).



"Saya ingatkan kepada seluruh prajurit TNI untuk menjaga netralitas TNI dalam pemilu 2024," Tegasnya.

Lanjut lulusan Akmil 2003 itu, menekankan seluruh aset TNI tidak diperbolehkan untuk digunakan untuk kampanye politik baik pribadi maupun partai politik.

"Seluruh aset TNI agar dijaga termasuk diantaranya kendaraan dinas demi menjaga komitmen netralitas pemilu 2024," Pintanya.

Selain itu, Dandim juga mengingatkan agar sinergitas yang sudah terbangun dengan baik agar dipelihara dan ditingkatkan di wilayah tugasnya, tidak hanya slogan belaka, namun nyata dalam berbuat untuk masyarakat di bidang masing-masing.



Wilayah koramil wonomulyo cukup luas, ada 6 kecamatan, Kolaborasi dengan baik dengan semua pihak dalam pengabdian tugas. Babinsa selaku aparat kewilayahan harus mendukung dan berkolaborasi dengan pemerintah di wilayah binaan untuk mengatasi kesulitan masyarakat.

"Profesionalisme prajurit, Yakinkan anggota paham tugas dan tanggung jawabnya untuk kemanunggalan TNI-Rakyat, Pedomani Sapta marga dan sumpah prajurit," Harap Dandim.

Dandim juga berharap agar anggota membina keluarga yang harmonis, Persit harus mendukung suami, agar lebih semangat dalam menjalankan tugas.

"Dari keluarga yang harmonis, tentu para suami berdinis dan bertugas juga akan lebih maksimal dan semangat," Tandasnya.



Dalam kunjungannya, Dandim di Dampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman Ny.Delli Sabar Panjaitan, Kasdim 1402/Polman Mayor Inf Ahmad T, S.Sos, M.Si, Wakil ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman Ny. Haslita Ahmad, Para perwira staf Kodim 1402/Polman, Pengurus Persit, dan dihadiri Kapolsek dan Camat di wilayah Koramil 1402-02/Wonomulyo.(Zik)